

Gruma gana con dólar caro y eficiencias; sube 25% flujos

Gruma, líder mundial en la producción de harina de maíz y tortillas, reportó resultados fuertes del tercer trimestre de 2015, con incrementos de 21 por ciento en ingresos, 25 por ciento en flujo operativo (EBITDA) y 20 por ciento en la utilidad neta.

Este desempeño fue impulsado por la expansión de sus volúmenes de ventas, la depreciación de más de 25 por ciento del peso frente al dólar en los últimos 12 meses y mayores eficiencias operativas.

Los ingresos totales del grupo que dirige Juan González sumaron 15 mil 313 millones de pesos, 21 por ciento superiores a los del tercer cuarto del 2014. Se trata de la tasa más alta de crecimiento en lo que va del 2015.

En su informe de resultados, **Gruma** explicó que el avance de los ingresos obedeció a la debilidad del peso frente al dólar, que benefició la facturación de **Gruma** Corporation al verse en términos de pesos, además de



Resultados del 3T15

	2015	2014	Var. %
VENTAS:	15,313	12,665	20.9
EBITDA:	2,412	1,929	25.0
UTILIDAD NETA:	1,383	1,151	19.8

CIFRAS EN MILLONES DE PESOS

FUENTE: GRUMA

un alza de 5 por ciento en el volumen de ventas. Se calcula que más del 70 por ciento de los ingresos de compañía son en dólares.

La empresa sigue eficientando su operación. Su costo de ventas como porcentaje de los ingresos bajó de 63 a 61.6 por ciento por un mejor desempeño de **Gruma** Corporation (EU). En trimestre julio-septiembre de 2015, **Gruma** invirtió 58 millones de dólares, sobre todo para mejoras tecnológicas en **Gruma** Corporation y **GIMSA**, al igual que para la expansión de capacidad instalada en plantas productoras de tortillas en Estados Unidos.

— *Fernanda Celis*

